



Paris, le 02 juin 2016

JEAN-PIERRE SUEUR

—  
SÉNATEUR  
DU LOIRET

Monsieur le Ministre,

—  
VICE-PRÉSIDENT  
DE LA  
COMMISSION  
DES LOIS

Permettez-moi d'appeler votre attention sur le fait que plusieurs centaines de détenus ont dû être transférés, en pleine nuit, depuis le centre pénitentiaire de Saran en raison de l'inondation d'une partie de celui-ci.

—  
ANCIEN  
MINISTRE

Dans ce contexte, il me paraîtrait très justifié qu'une enquête puisse être diligentée par vos soins sur les conditions dans lesquelles les études préalables à la construction du centre pénitentiaire de Saran ont été menées.

Je vous serais, en outre, reconnaissant de bien vouloir me faire part des dispositions que vous comptez prendre compte tenu de la situation créée par les inondations qui ont touché ce centre pénitentiaire.

Vous en remerciant, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'expression mes sentiments les meilleurs.

Jean-Pierre SUEUR

**Monsieur Jean-Jacques URVOAS**  
**Garde des sceaux**  
Ministère de la Justice  
13, place Vendôme  
75042 PARIS Cedex 01